

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## **DataCheck, organisme de fact-checking et de lute contre la désinformation accompagnera Fact-check Congo.**

Alors que le désordre de l'information devient un véritable fléau dans la sous-région Afrique centrale, DataCheck et Fact-check Congo viennent de signer un accord d'accompagnement technique. Cet acte donne corps à la vision de Data-Check.org d'étendre la pratique du Fact-checking dans la région et la préservation de l'intégrité de l'information.

« La signature de l'accord d'accompagnement entre Fact-Check Congo et DataCheck symbolise le début d'un partenariat stratégique qui marque une nouvelle étape dans notre mission de lutte contre la désinformation en Afrique centrale en général et particulièrement en République du Congo. Cet accord prévoit un accompagnement précieux de DataCheck, notamment à travers la production conjointe d'articles de qualité et d'un programme de formation en datajournalisme et fact-checking aux normes IFCN. Il reflète une opportunité unique de renforcer nos capacités, d'apprendre auprès d'une organisation reconnue et de produire un contenu toujours plus rigoureux et de qualité ». A souligné Rosie Pioth, Responsable editoriale de Fact-check Congo.

Pour Marthe Ndiang, Rédactrice-en-Cheffe de DataCheck par ailleurs experte fil rouge, « L'accord d'accompagnement technique entre DataCheck et Fact-Check Congo qui vient d'être signé entre en étroite ligne avec notre vision dans le combat que nous menons contre la désinformation : constituer une vraie masse critique pour mener à bien le combat contre ce fléau. Nous sommes honorés de ce que l'équipe de Fact-Check Congo ait sollicité notre appui et accompagnement pour se lancer dans cette belle aventure. Preuve que le travail que nous faisons trouve un écho favorable ici et ailleurs. Nous nous sommes donc engagés à partager avec eux, notre expérience et expertise continue pour le développement de leurs compétences et la réalisation des contenus vérifiés aboutis et qui respectent les standards ».

Il est question pour DataCheck de poursuivre son expansion dans la sous-région en s'associant avec des organismes de Fact-checking, de recherche et d'étude sur la désinformation. Seule une synergie de cette nature, permet de mieux adresser la question du désordre informationnel (infobésité et infodémie) et de garantir une information de qualité dans un environnement marqué par l'absence d'une loi cadre sur l'accès à l'information dans les Etats de la sous-région, la restriction des espaces civiques comme mode de gouvernance et les multiples crises qui secouent cet espace.

A propos de DataCheck/[www.data-check.org](http://www.data-check.org)

A propos de Fact-Check Congo/[www.factcheckcongo.org](http://www.factcheckcongo.org)

5ème étage immeuble Aziccul  
Feu rouge Bessengue Douala

4ème étage Complexe  
Tcha-Mo SARL, Après le  
carrefour Simbock Yaoundé



+237 243 52 61 39



[www.data-check.org](http://www.data-check.org)